

NEWSLETTER Nr. 3 / 2020

Liebe Zweig-Mitglieder und Freunde vom Gedanken des gemeinschaftlichen Wohnens,

es ist mal wieder so weit, das Jahr neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr, das uns allen viel abverlangt hat. Durch Corona konnten fast keine der sonst regelmäßigen Treffen stattfinden.

Wenn ich auf das Jahr zurückblicke, freue ich mich im Nachhinein noch einmal über unser gelungenes Workshop-Wochenende im Januar in der Jugendherberge Leutesdorf. Dann kam die Pandemie und damit erstmals Kontaktbeschränkungen. Im Sommer besserte sich die Situation und wir konnten uns – wenn auch anders als sonst – zu unserem Sommerpicknick auf dem Mühlenberg treffen.

Kurz bevor die Infektionszahlen wieder anstiegen, konnte noch unsere Mitgliederjahreshauptversammlung unter den vorgeschriebenen Auflagen stattfinden .

Durch die besonderen Umstände haben wir in diesem Jahr wenig erreicht, um unserem Wunsch-Ziel von Z.w.e.i.G. - im wahrsten Sinne der Buchstaben - näher zu kommen. Das Virus hat uns hier ein ganzes Stück weit ausgebremst. Aber es hat uns auch den Blick geschärft für die wirklich wichtigen Dinge. Und vielleicht hilft uns das im nächsten Jahr mit neuem Schwung daran zu arbeiten, damit wir in Zukunft unseren Traum vom gemeinschaftlichen Wohnen auch leben können!

Um auch in diesen Zeiten der Be- und Einschränkungen in Kontakt zu bleiben, möchten wir zukünftig mehr online anbieten. Bitte dafür anhängenden Fragebogen beantworten und zurückschicken. Danke!

Jetzt wünsche ich allen Mitgliedern und Freunden vom „Wohnen Neu Denken“ eine besinnliche Adventszeit, entspannte Feiertage und ein gesundes Neues Jahr!

Möge sich alles zum Besseren wenden!

Mit herzlichen Grüßen
Gisela Querbach
Vorsitzende